



ALLIANCE CHORALE
DU QUÉBEC

Plus de voix, plus d'harmonie

Devenez administratrice ou administrateur de l'Alliance chorale du Québec

L'Alliance a pour mission de promouvoir la pratique du chant choral et exposer ses multiples bienfaits.



L'engagement personnel fait partie de vos valeurs?

Siéger au conseil d'administration est une activité enrichissante et gratifiante.

- Vous représentez les membres et participez à la vie démocratique de votre Alliance
- Vous faites profiter l'Alliance de votre expérience tout en contribuant au développement du monde choral.

Vous avez de la disponibilité?

- Le conseil se réunit environ six fois par année dont au moins trois de façon virtuelle.
- Les réunions se déroulent le samedi.



Poste à pourvoir et profil recherché

Poste disponible à la cooptation par le conseil d'administration :

(1) poste

Profil recherché

Pour compléter l'équipe actuellement en poste, l'Alliance recherche particulièrement des personnes qui auraient des compétences dans l'un ou l'autre des domaines suivants, sans pour autant en faire une exigence :

- Marketing
- Communication

Vous avez de l'intérêt? Vérifiez d'abord si vous êtes éligible.

- Toute personne provenant d'une chorale qui est membre actif de l'Alliance;
- Toute personne qui est membre actif de l'Alliance.

La date limite pour envoyer votre candidature est le 14 janvier 2022 à 17 h.

Après cette date, votre candidature ne pourra être acceptée.

Un appel particulier est fait auprès des candidats provenant d'autres régions que la grande région de Montréal.

L'Alliance chorale du Québec étant une association qui représente les chœurs de toutes provenances et qui promeut l'inclusivité et l'égalité, elle encourage les candidatures de partout au Québec.



Comment poser votre candidature? C'est très simple.

Faites parvenir une lettre d'intérêt accompagnée de votre curriculum vitae, par courriel, à :

Marie-Claude Ferland, présidente du conseil d'administration

presidence@chorales.ca

Merci de votre implication au sein de votre Alliance

Marie-Claude Ferland, présidente